
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 5403 RM

Prix 710 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Investissez  dans  ce  bien  rare,  au  sein  de  la  magnifique  résidence  des  Hauts  de

Vaugrenier  !  Un appartement  4pièces de 100m2 loi  Carrez,  en Rez de Jardin  sur

les  hauteurs  du Domaine  offrant  une spectaculaire  vue  mer  Cap d'Antibes,  vente

en viager nue propriété.  L'appartement se présente comme suit,  un spacieux hall

d'entrée  dessert  une  cuisine  indépendante  équipée  ainsi  qu'un  grand  salon,  les

deux  pièces  donnent  sur  la  terrasse  et  le  jardin  avec  vue  mer.  Un  espace  nuit

composé  de  deux  chambres  avec  dressing  et  salle  d'eau,  ainsi  qu'une  troisème

chambre coté jardin avec salle de bain. ...

Invest  in  this  rare  property,  in  the  magnificent  Hauts  de  Vaugrenier  residence!  A

4-room apartment of 100m2 Carrez law, on the ground floor on the heights of the

Domaine offering a spectacular sea view Cap d'Antibes, sale in bare life annuity of

the  property.  The  apartment  is  as  follows,  a  spacious  entrance  hall  leads  to  an

independent equipped kitchen as well as a large living room, the two rooms open

onto the terrace and the garden with a sea view. A sleeping area composed of two

bedrooms  with  dressing  room and  bathroom,  as  well  as  a  third  bedroom on  the

garden side with bathroom. ...

MAURA IMMO 

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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